

Wujud Ta'awun PKU Gamping dan Yogyakarta Melalui Pentasyarufan Infaq

Selasa, 20-11-2018

MUHAMMADIYAH.ID, SLEMAN -- RS PKU Muhammadiyah Gamping dan Yogyakarta menyelenggarakan kegiatan pentasyarufan infaq pegawai sekaligus silaturahmi pimpinan PKU dengan pimpinan persyarikatan Muhammadiyah dan 'Aisyiyah di lingkup Yogyakarta pada Selasa (20/11) di Ruang Convention Hall RS PKU Muhammadiyah Gamping.

Muhammad Isnawan, ketua panitia pelaksana yang sekaligus Direktur Lazismu PKU Muhammadiyah Gamping mengatakan bahwa pentasyarufan infaq akan diberikan kepada pimpinan cabang, pimpinan daerah dan pimpinan wilayah Muhammadiyah se-Yogyakarta.

"Adapun besaran infaqnya yaitu 5 juta untuk PCM, 35 juta untuk PDM dan 75 juta untuk PWM. Infaq tersebut merupakan tanda syukur untuk para penggerak persyarikatan Muhammadiyah di Yogyakarta," katanya.

Kemudian Budi Setiawan, Badan Pengurus Harian (BPH) RS PKU Muhammadiyah Gamping menyatakan, kegiatan pentasyarufan ini juga merupakan bagian dari wujud nyata ta'awun untuk negeri.

"Kami berharap infaq ini menjadi penggerak untuk penguatan syiar Muhammadiyah di cabang hingga wilayah," ujarnya.

Budi menambahkan, warga persyarikatan diharap dapat menjaga semangat ta'awun, dalam bentuk kebaikan apapun.

"Kalau terkait ta'awun untuk PKU misalnya. Kita harus bisa terus mendukung PKU yang bergerak untuk kepentingan umat dalam bidang kesehatan," tambahnya.

Selanjutnya Ahmad Faesol, Direktur PKU Muhammadiyah Gamping menjelaskan bahwa tasyaruf ini sudah lama dilakukan. Ini merupakan wujud komitmen PKU Muhammadiyah Gamping dan Yogyakarta bergerak untuk persyarikatan, untuk umat.

"Kami ingin menunjukkan bahwa kami di amal usaha ini (PKU), tidak hanya dalam rangka mencari bekal

dunia semata, kami ingin semuanya berkah. Sehingga kami selalu berkomitmen untuk bisa melakukan tasyaruf infaq ini," paparnya.

Mohammad Komarudin, Direktur PKU Muhammadiyah Yogyakarta menambahkan, keberadaan PKU Muhammadiyah yang sudah berusia satu abad ini, tak lepas dari dukungan dan doa para warga Muhammadiyah.

"Kami berharap, ke depannya PKU bisa semakin maju dan lebih baik lagi. Kami mohon kerjasama dan doa serta dukungan dari warga persyarikatan semuanya," tutupnya. **(nisa)**